

La Bible

Vous connaîtrez la Vérité

La Bible entière

la Vérité

Rien que la Bible

Vous affranchira

Si vous êtes dans le besoin d'avoir les traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les secrets de la musique mondaine, il n'est pas encore trop tard pour toi, les secrets d'acquisition de la bénédiction de Dieu, les quatorze premières séries des révélations que le Seigneur m'a faites sur l'enfer, l'enlèvement des élus, la fin du monde, l'église catholique, les fausses églises du Tchad, les pasteurs sorciers et agents de Satan, les démons en formes humaines et les semences de Satan(...), les notes d'informations et d'avertissements d'urgence et/ou les sujets de prières prophétiques, n'hésitez pas de me contacter sur l'une des adresses indiquées à la fin de cette page.

**QUINZIÈME SÉRIE DES RÉVÉLATIONS QUE LE
SEIGNEUR JESUS-CHRIST A ACCORDÉES
À SON PREMIER TÉMOIN
L'APÔTRE NOUBADOUMADJI Moïse.**

Amos 4 : 12

« [...] Prépare-toi à la rencontre de ton Dieu »

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n'oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus-Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de son âme comme la plupart des élus. J'ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m'a laissé subir à cause de mes péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d'être jeté dans ce lieu à cause de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d'offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement ni charnellement.

Avant de lire ces révélations, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour que l'Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes. Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa confirmation si c'est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées.

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen !

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31.

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

Site internet : <http://tronedechrist.e-monsite.com>

Youtube : MOISE NOUBADOUMADJI.

Le Premier esclave, la Parole du Seigneur Jésus-Christ et son Épée vivantes, le Père des Nations, le Premier Témoin, l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse Alias LA GLOIRE DE DIEU.

Le 18 janvier 2021.

C'est pendant la méditation de la parole de Dieu dans le livre du prophète Jérémie que Dieu m'adressa physiquement la parole et me dit : « **Fils de l'Homme, écris ce que je vais t'annoncer pour adresser aux nations suivantes contre lesquelles j'ai déjà résolu la destruction et la dévastation. Je graverai les paroles sur ta langue, Je les planterai dans ta mémoire et dans ton cerveau, dans tes pensées et dans tes préoccupations jusqu'à ce que tu finisses de les saisir pour partager avec les âmes du pays et les publier dans le monde entier. Je le jure par Moi-même le Créateur incréé, le vrai Dieu et le Seigneur des seigneurs que toutes les choses que Je vais t'annoncer vont s'accomplir si les nations auxquelles j'adresse des avertissements refusent de se repentir pour se soumettre à la vérité et à la sainteté pour leur salut.**

L'Inde sera brisée et écrasée. Je détruirai l'Inde, et elle sera foulée aux pieds. Je la frapperai par toutes sortes des catastrophes, par des pandémies, par des guerres, par des tremblements de terre, par la peste, par des désastres. 70% des indiens seront tués, exterminés par des choses que Je lui enverrai et par Moi-même. Ils verront ma puissance en ce jour-là en se disant : Donc, le Dieu des chrétiens que nous persécutons et tuons est le véritable et réel Dieu vivant et tout-puissant ! En ces jours qui viennent, Je verrai si les multitudes et légions de tes dieux te sauveront de ma main qui t'a créée. Les cadavres de tes enfants et de tes fils seront étalés dans les places publiques, et tellement que les deuils seront innombrables dans le pays de l'Inde, personne ne compatira avec l'autre. Le nombre des cadavres dépasseront les vivants qui seront habitués à dormir sur les corps en disant : Dieu est vraiment et réellement Tout-puissant, en un rien du temps il a vengé ses enfants ! C'est la même chose que la Chine et les autres nations idolâtres diront. Ceux que Je laisserai vivant, ce sont ceux qui ont l'amour de Me connaître, Moi le vrai Dieu, le Seigneur Jésus-Christ, en Me cherchant et tes enfants qui sont innocents. Je ferai une grâce très particulière à Mes enfants qui sont en Inde, en Chine, en Corée du Nord, en Arabie Saoudite et dans les autres pays où ma parole a été interdite et condamnée. Je les sauverai par une grâce particulière. Et ceux que Je ferai sortir deviendront mes vrais élus et Me témoigneront partout. Je rendrai l'Inde un pays désert. 70% de son territoire, du territoire de la Chine et ceux d'autres pays qui condamnent ma sainte parole en l'interdisant, seront des décombres, déserts, inhabités et engloutis et avalés par les eaux.

La Chine subira la même colère et vengeance, et Je verrai, Moi l'Eternel qui ai créé la terre et les cieux, les choses invisibles et visibles, si ses multitudes d'idoles et de démons vont la sauver de ma main qui l'a créée. Ses multitudes gratte-ciel et immeubles, et d'autres infrastructures seront détruits et dévastés. C'est pourquoi, nations, allez contempler la beauté de la Chine avant qu'elle ne disparaisse, ne se fonde comme une belle invention en plastique qu'une personne y a mis le feu. Tu combats, tu persécutes, tu emprisonnes, tu détruis, tu attaques, tu mets en pièces, tu tortures impitoyablement mes enfants, ceux qui font ma volonté et tu dis qu'ils sont en train de servir des démons ! C'est pourquoi, écoute bien Ma parole parce que tu ne seras pas épargnée des malheurs que J'enverrai contre toi jusqu'à Ma venue sur la terre avec Mes saints élus. 70% de tes enfants disparaîtront. Et les 30% qui resteront monteront par groupes tous les jours à Jérusalem pour Me demander pardon et pour M'adorer. Ceux que Je laisserai en vie sont ceux qui me cherchent aujourd'hui et ceux qui me chercheront dans les jours à venir pour M'adorer, Moi le vrai Dieu que tu traites de démon. Ta beauté, en un rien du temps, sera réduite en cendres. Par une grâce très particulière, Je sauverai Mes enfants qui sont en Chine et ils reviendront avec Moi pour régner sur l'humanité. Vous dites : Rendons-les malheureux, persécutons-les, torturons-les impitoyablement pour qu'ils se détournent de la voie de ce démon. C'est vous qui les voyez et les considérez malheureux mais ils ne sont jamais du tout malheureux. C'est Moi ton Créateur que tu qualifies de démon ! Avez-vous vu déjà un enfant que son papa punisse par une cravache ? Mais Moi ton Dieu et ton Créateur, Je te battrai par des cravaches spéciales créées en fer, en acier, en bronze, en

airain, en aluminium et en argile. Et partout dans l'univers, on entendra tes cris et tes hurlements, tes soupires et tes gémissements, tes mortifications et ton agonie mais tu ne mourras pas. Le reste que Je laisserai en vie Me servira de toute son âme, de tout son esprit, de toutes ses pensées, de tout son cœur, de toutes ses forces, de toutes ses vigueurs et rigueurs, de toute son énergie, Moi que tu qualifies aujourd'hui de démon. Repens-toi, viens à Moi ton Créateur et le vrai Dieu, observe ma sainte parole, la vérité, détournes-toi de tes péchés et de tes multitudes de pactes et d'alliances avec les démons, et tu seras sauvée. Fais ma volonté, prends ma parole comme ta constitution, et tu seras la tête. Ta paix, ta protection, ta sécurité et ta défense ne dépendent pas de tes armes ni tes hauts systèmes de renseignements, ni de la technologie mais de Moi ton Créateur qui te supporte encore jusqu'à présent pour voir si tu vas te repentir. Mais si tu ne Me crois, bientôt tu verras si tes armes, tes armures et tes alliés pourront te sauver de ma main, quand Je dirai : Trop ! C'est trop déjà!

La force, la puissance et la gloire de la Russie seront détruites. Oui, Je la détruirai par ma puissance et dans ma colère. En ce jour-là, le reste qui montera à Jérusalem pour M'adorer aura peur de Me voir en face et dans le visage. Quand on leur dira : Voici notre Seigneur Dieu Tout-puissant, regardez-Le ! Ils répliqueront en disant : Sa puissance et Sa gloire nous ont détruits lorsqu'Il descendait du ciel. Ils seront comme un enfant battu par son père qui lui demanda ensuite : Regarde-moi en face ! Et qui aura peur et tremblera en le regardant aux yeux. Même à Jérusalem, ils ne regarderont pas les juifs, les africains et les autres personnes en face croyant que leurs regards tomberont dans mes yeux. Les russes, de même, subiront les mêmes choses que vous les chinois et les indiens.

Rome, Berlin, Moscou, Londres, Kremlin, Paris, Athènes, Téhéran, Madrid et les autres villes et pays d'Europe et ceux des autres continents se fondront par la puissance de ma venue, Vatican sera réduit en cendres. Aucun habitant n'y survivra car c'est la capitale des démons qui sont sur la terre.

Ecris : Je détruirai Californie. Elle sera une ruine éternelle que personne n'aura l'intention de la rebâtir. De même, je frapperai New York et les autres villes des U.S.A. j'éclaterai ma puissance contre Washington et les autres villes d'Amérique. Je foudroierai les américains, Je fondrai leurs villes et leurs immeubles. Je châtierai les américains à cause de l'homosexualité et de la bestialité. Je les briserai puis Je les broierai à cause de la multitude des sectes qui se trouvent dans leur pays. L'Amérique sera une honte pour les juifs à cause de ses multiples prostitutions et abominations. Je fondrai l'Amérique, Je la dissoudrai comme un carreau du sucre à cause de ses multiples abominations. Elle est un braqueur, un cambrioleur, un grand et super bandit qui dépouille les pauvres, les misérables et les indigents sans pitié ni compassion. Comment la laisserai-Je impunie lorsque Je me lèverai pour mettre de l'ordre dans le monde et pour faire justice aux victimes d'escroqueries, de pillages, d'assassinat, de meurtres, d'agressions, de fusillades, des bombardements, des mensonges, des braqueurs, des bandits, des cambrioleurs et des terroristes ! Non, elle doit être frappée pour l'amener à la raison. Toutes leurs maisons et tous leurs lieux des prostitutions et des abominations seront dévastés et carbonisés. Le Canada ne sera point du tout épargné, il sera détruit et dévasté aussi. J'enverrai le feu et le soufre contre lui. J'éclaterai mes éclairs de feu et du soufre contre le Canada, les U.S.A et les autres pays d'Amérique.

Fils de l'Homme, avant que la destruction et la dévastation ne viennent sur ce pays abominable et d'abomination, tu iras avec Daniel à New York, à Los Angeles, à Washington et Californie pour des déclarations prophétiques contre elles. Vous ferez sept jours dans chacune de ces villes en jeûne liquide et sec selon l'orientation que Je te donnerai. Vous ferez toutes vos provisions car vous n'y achèterai point du tout de la nourriture ni de l'eau à boire. C'est ce que vous préparerez ici dans le pays que vous apporterez là-bas pour consommer. Tu diras : De même que Gomorrhe a reçu le feu de ma colère, ce pays recevra la colère ardente du Dieu vivant à cause de sa méchanceté, de ses prostitutions, à cause de ses abominations, à cause de son sadisme et de tous les pillages qu'il a orchestrés dans les autres pays.

Ce sont tous mes élus qui sont à la surface de la terre qui contribueront pour cette mission selon la disposition de leur cœur. Ce sont eux aussi qui doivent vous aider à vous y rendre.

Publie que Sarh sera détruit avant de se reconstituer pour se rétablir. Sarh est comme un boxeur insensé, aveugle et sourd qui tient à affronter son adversaire. Il dit : Je suis puissant et très sage. Je neutralise ceux qui suivent la vérité sans les combattre physiquement. Attends un peu et tu verras si tes multitudes de puissances et des pouvoirs te sauveront quand J'enverrai des malheurs, des fléaux, des destructions, des dévastations, l'épée et des fouets contre toi. Puis j'éclaterai ma puissance contre toi à cause de ta rébellion. Koumra, de même, subira les mêmes choses. Ils seront comme un enfant chéri par son père et qui dira en pleurant à celui-ci après l'avoir tabassé : Papa, tu m'as torturé. Et il lui répondra : Oui. Ça, c'est rien encore ! Je vais te démontrer encore des choses que tu n'as pas encore vues car tu es trop têtue et rebelle.

Dis aux congolais, aux nigériens et aux camerounais : Cessez de Me trafiquer ! Arrêtez de vous moquer de Moi votre Créateur ! Mais de qui vous moquez-vous ? De Moi votre Créateur ? Moi l'Eternel votre Dieu, ai-je permis aux femmes de se maquiller, de porter les bijoux, de se dépigmenter ou d'avoir la beauté des sirènes et des mamiwatas ? De qui moquez-vous ? Suis-je le Dieu qui flatte ou qui escroque les âmes ? Je ne suis point le Dieu de la prospérité ni de la bénédiction. Ces messages-là ne viennent point de Moi. Mais ouvrez vos yeux ! Méditez vous-mêmes ma parole pour voir si réellement c'est Moi qui suis le Dieu de la prospérité et de la bénédiction ! Voici la vraie bénédiction qui vient de Moi, l'Eternel votre Dieu : Je ne bénis que ceux qui vivent dans la sainteté, ceux qui vivent dans ma crainte, dans la vérité. En dehors de cela, Je ne bénis point une personne. Sans la sainteté il n'y a point de bénédiction ni de prospérité. Je ne suis point le diable, Satan pour bénir un pécheur, un rebelle, un impudique, un homme inique pour le trainer en enfer. Donc, repentez-vous car Je ne Me trouve point dans ces abominations-là. Moi l'Eternel, Dieu, le Rédempteur : Je n'enseigne que la vérité aux âmes pour les détourner de l'enfer pour mon royaume. Je proclame la sainteté pour le salut des âmes. Je ne prêche que la vérité, Je n'enseigne que sur les péchés pour conduire les âmes dans la sainteté pour leur salut. Toutes mes prédictions, mes prophéties, mes messages ne se basent que contre les péchés afin de ramener l'Homme qui était détourné de Moi son Créateur. Vos messages de bénédictions et de prospérité peuvent-ils conduire les pécheurs dans ma sainte cité céleste ? Les messages de prospérité et de la bénédiction amènent-ils aussi les pécheurs à la sainteté ? Arrêtez sinon des jugements terribles sont déjà résolus contre vous ! Voici ce que Je vous informe : La bénédiction et la prospérité ne sont rien que les conséquences d'une vie de sainteté. L'une ou l'autre ne vient qu'après une vie de sainteté. Cessez de dépouiller les pauvres, les misérables et les indigents. Vous les dépouillez et vous dites : C'est bon de les dépouiller ainsi ! Nous nous faisons de l'argent, nous sommes riches ! C'est pourquoi, écoutez ma parole : Je détruirai chacun de ces pays à cause de vous les escrocs qui s'y trouvent ! Je les soumettrai aux dévastations, aux malheurs, aux catastrophes, aux famines, à la disette et à la sécheresse jamais vue. J'enverrai l'épée contre vous nigériens, j'enverrai le feu contre vous congolais et j'enverrai la destruction et la dévastation contre vous camerounais. Vous démontrez la magie et vous dites : C'est la puissance du Saint-Esprit. C'est pourquoi, votre sort en enfer sera pire puisque vous blasphemé contre le Saint-Esprit en Le qualifiant d'un esprit impur par vos actions et vos comportements. Je vous détruirai, j'exterminerai le maximum des humains dans chacun de ces pays, et ceux que Je laisserai en vie auront peur de prononcer le Saint-Esprit comme les démons ne prononcent pas mon saint nom Jésus-Christ. Ils trembleront saisis d'épouvantes et de terreur quand ils écouteront : Saint-Esprit. Les musulmans de même seront consumés par le feu de ma colère. Tous les biens de ces pays iront en fumée : maisons, arbres, engins, banques, l'or, diamant, routes, usines, industries. Tous les œcuméniques disparaîtront du pays.

Announce ceci : L'Afrique du Sud sera frappée, détruite et consumée. Le feu la consumera, il dévorera tout ce qu'elle possède, tous ses biens acquis par l'argent de prostitutions et d'abominations. J'y exterminerai les méchants, les rebelles et ceux qui se disent des ignorants de ma volonté. J'y exterminerai ceux qui adorent les faux dieux, ceux qui travaillent avec les esprits et ceux qui M'associent, Moi votre Créateur, aux démons de l'œcuménisme pour M'adorer.

Mali est une femme qui tue ses propres enfants pour plaire à ses maitres et à ses amants. C'est pourquoi, Moi l'Eternel, Je le détruirai et Je le consumerai par le feu ardent de ma colère pour venger le sang innocent de ses enfants qui y est répandu.

Ruanda est une femme très cruelle qui a sacrifié ses propres enfants pour satisfaire ses maitres et pour se satisfaire elle-même ! Je n'ai point oublié le sang innocent qu'elle a répandu pour le réclamer de ses mains criminelles. C'est une femme qui a dévoré ses propres enfants et qui est toujours prête à dévorer ses propres enfants pour satisfaire ses maitres et ses amants. C'est pourquoi, Je me souviendrai de sa méchanceté pour la tabasser et pour la battre à coup de pilon comme on bat les gerbes de mil récoltées. Je n'aurai point pitié ni compassion d'elle quels que soient ses cris et ses hurlements. Je la battrai ainsi jusqu'à ce que tout grain et toute semence de méchanceté qui est en elle soit réduits en poudre. Et elle saura que Moi l'Eternel Dieu, son Créateur, Je suis plus cruel qu'elle lorsque Je me lèverai dans mon ardente colère pour la juger.

L'Égypte titubera bientôt ensanglantée comme une femme têtue, désobéissante et rebelle battue par son mari furieux. L'Égypte est trop orgueilleuse. Oh ! Si tu pourras te repentir... des grands malheurs, destructions et dévastations ne s'abatront pas sur toi ! Comme une femme têtue et orgueilleuse tabassée par son mari furieux contre elle est traumatisée et tremble d'épouvantes et de terreur après avoir vu celui-ci, ainsi Je tabasserai L'Égypte, la Tunisie, le Maroc, l'Algérie, le Yémen et les autres pays orgueilleux. Le feu les consumera, le feu fondra toutes leurs maisons et leurs biens. J'y exterminerai tous les méchants et les rebelles. Et ils trembleront lorsqu'ils entendront mon saint nom.

L'Arabie Saoudite sera consumée par le grand feu de ma colère divine à cause de la multitude de ses péchés. J'abattrai tous ses immeubles, ses gratte-ciels, ses banques à sa grande surprise et tous ses autres biens sans exception. De même, ses multitudes et des milliers des légions des démons en forme humaine ainsi que les méchants et les rebelles seront réduits en cendres. Ses temples seront dévastés, certains seront dissous comme du sucre dans l'eau. Son haut lieu de prostitutions et d'abominations par lequel elle pille, dérobe, braque, cambriole et escroque les nations, les peuples, les tribus, les races et les ethnies de la terre sera carbonisé à la grande stupéfaction et indignation du reste de ses habitants.

L'Iran sera frappé. Il sera bombardé et le feu consumera tous ses biens, ses temples, ses hauts lieux, ses camps, ses immeubles, ses banques et tout ce qu'il possède. Et les cadavres de ses enfants seront étalés sur les routes et sous les ruines, carbonisés et réduits en cendres. Car j'ai vu tout ce que l'Iran, Afghanistan et les autres pays de leur confession ont fait aussi aux innocents, surtout à mes élus.

De même seront frappés et écrasés la Turquie, l'Irak, la Jordanie, le Qatar et les autres nations islamiques de leur continent. Oh ! Quand tournerez-vous vers Moi, le vrai Dieu, le Seigneur Jésus-Christ pour votre salut !

La Centrafrique sera de même frappée à cause de ses prostitutions et abominations comme le Cameroun et les deux Congo. Elle adore ses dieux en disant : J'adore Jésus-Christ. Ecoutez-Moi nations idolâtres : Je ne suis point un magicien. Peuples aveuglés : Ayez le discernement. Si vous ne l'avez pas : Demandez-Moi et Je vous le donnerai pour le salut de vos âmes. Je le donnerai gratuitement. La Centrafrique sera détruite et dévastée, le feu le consumera malgré sa sécurité et sa garantie. Je ferai d'elle un champ de bataille où les troupes des nations y viendront de partout pour y mourir si elle ne se repent pas pour

accepter la vérité pour vivre dans la sainteté. Si elle ne se détourne pas de ses dieux, de ses pratiques mystiques et occultes, de l'adoration et de la vénération des esprits, je ferai d'elle un champ de bataille. Puis j'y ôterai mon nom et mon Esprit jusqu'à ce que Je revienne pour la frapper Moi-même aussi avant de la rétablir.

Le Tchad de même n'échappera pas s'il ne se repent pas. Si ses enfants ne viennent pas à la sainteté par la vérité pour M'adresser des prières qui Me sont agréables et saintes, Moi l'Eternel son Créateur, le Seigneur Jésus-Christ, Je ferai de Lui un champ de bataille aussi pour y tout détruire et dévaster, les maisons, les banques, les routes, les hommes et tout ce qui s'y trouve. En ces jours-là, Je m'efforcerai à exterminer 60% des tchadiens du Nord au Sud, de l'Est à l'Ouest et au centre pour venger le sang de mes serviteurs, qui à cause de la vérité, étaient emprisonnés, torturés, tués, abattus et enterrés vivants à cause de l'initiation. En ces jours-là, mes élus se réjouiront, ceux qui souffrent aujourd'hui à cause de la vérité et de leur vie de sainteté. Car Je les vengerai aussi. Oh Tchad, si ma colère s'abat sur toi comme des boules de feu, Bedaya et Bessada ne seront plus habitables à cause de la terreur qui s'y trouvera ! De partout dans le pays, les hommes dormiront sur les arbres comme des singes et des hérons et j'y conduirai l'ennemi pour les abattre comme un chasseur qui, à base de lance-pierre, abat les oiseaux dans les arbres le soir. En ces jours-là, une famille qui habite un verger et ceux qui habitent dans des coins arbustifs se disputeront de places sur les branches.

Moundou est une femme prostituée qui couche au moins avec 66 hommes par jour. Elle dit qu'elle est sage, prospère et belle. C'est pourquoi, Je la dépouillerai pour l'exposer nue aux yeux du monde. Je détruirai ses ornements, ses parures, ses biens, ses maisons, et j'écraserai ses enfants dans ma fureur. Ses enfants sont des impudiques, des prostitués, des idolâtres, des abominables, des incestes, des ivrognes et des criminels. Je les mettrai en pièces à la grande surprise des peuples et des nations. Vous le verrez et vous croirez si vous ne croyez pas aujourd'hui. Je vous ai déjà averti : Repentez-vous avant que ces malheurs ne vous arrivent. Je soulèverai dans le pays les peuples contre les peuples à cause de vos méchancetés et de vos rebellions à ma voix, il n'y aura jamais la paix. D'ailleurs, c'est ce qui, bientôt, va se passer. Je vous frapperai des plaies mortelles incurables et intraitables si vous recevez le vaccin d'appartenance à l'ordre mondial de l'antéchrist (le vaccin contre coronavirus, la puce RFID, le vaccin contre la grippe saisonnière, etc.). Soumettez-vous à la vérité, menez une vie de sainteté, vivez jour et nuit ma sainte parole puis Je vous exaucerai lorsque vous serez en danger ou dans le malheur.

Voici, Moi ton Créateur, le Dieu vivant, Je te propose une solution : Accepte la vérité pour mener une vie de sainteté et aucune de ces choses ne t'arrivera. C'est plutôt en toi que des peuples de toutes langues, de toutes tribus, de toutes ethnies et de toutes races viendront pour se réfugier. Fais cela et tu verras si Je suis un menteur.

Les soudanais et les libyens seront dans la consternation. Ils seront eux aussi comme des champs de bataille. En ces jours-là, mes serviteurs et mes enfants qu'ils ont tués, tabassés, battus et emprisonnés seront vengés et ils sauront que Moi leur Dieu, le Seigneur Jésus-Christ, Je venge mes enfants, ceux qui M'aiment.

Le Niger et le Sénégal ne seront point du tout épargnés. Je les détruirai, J'y enverrai le feu de ma colère ardente et Je les consumerai. Leurs biens, leurs maisons et leurs enfants rebelles et méchants seront réduits en cendres et carbonisés. J'enverrai l'extermination comme des filets pour ramasser leurs enfants, J'y ferai pleuvoir le feu pour consumer leurs biens, leurs maisons et tout ce qu'ils ont de précieux.

La Cote d'Ivoire, le Burkina Faso, le Bénin, Les Guinées et le Gabon seront de même consumés par le feu de ma colère. J'y exterminerai tous ceux qui se moquent de Moi l'Eternel, Dieu : Les idolâtres, les

escrocs, les menteurs et tous ceux qui pratiquent la sorcellerie en mettant sur le dos du Saint-Esprit. Tous leurs biens seront détruits, dévastés, carbonisés, il y aura des consternations et des désolations jamais vues. C'est pourquoi, vous qui voulez échapper à ma terrible colère que j'exploserai bientôt contre les méchants et les rebelles, aimez la vérité, menez une vie de sainteté, ne recevez point la marque de la bête, quittez les temples œcuméniques, les temples de la religion mondiale, les temples de prostitution et d'abomination, vivez dans la vérité, dépouillez-vous de mauvaises choses et de tout ce que Moi l'Eternel, Dieu condamne et vous sauvez vos âmes : vous ne mourrez point mais vous vivrez pour ma gloire. Si quelque chose vous arrive, vous qui vivez dans la sainteté, c'est Moi qui suis atteint et humilié parce que Je n'ai pas honoré ma promesse.

Pour vous qui faites de ma parole un moyen de trafic, Je vous exterminerai, aucun de vous n'échappera. Pour vous qui faites de la magie et de la sorcellerie en mettant sur le dos de mon Esprit-Saint et de mon nom Jésus-Christ ou Jésus, écoutez ma parole : Aucun de vous ne survivra. Je vous exterminerai tous comme des mouches pulvérisées. Voici, Je donne en héritage à mon Premier Ministre vos bénédictions, vos richesses, vos sagesse, vos intelligences, vos étoiles, vos connaissances, vos sciences, vos onctions et vos dons que vous avez vendus à Satan et aux démons pour avoir leurs pouvoirs et leurs puissances. Je les réclame pour donner, de manière définitive, à mon Premier Ministre. Personne ne les lui ôtera, personne ne les lui dérobera.

Toi, tu partageras ces annonces avec les âmes pour les avertir afin que, lorsque ces choses arriveront, ils croient que Je les leur avais déjà annoncées. Tu afficheras ces avertissements comme les autres fois pour les avertir.

Surtout criez que l'Afrique sera guérie et bénie. Ces multiples religions disparaîtront. Elle n'adorera que Moi seul. En ces jours-là, après Israël c'est l'Afrique, ils seront des frères intimes. Aucun d'eux ne fera quelque chose sans informer l'autre. Ils marcheront tous les jours main dans la main et personne n'aura du dégoût pour l'autre. En ces jours-là, l'Afrique dira à Israël : Frère, je veux faire ça, quel est ton avis ? Et Israël répondra : Moi aussi, je voudrai faire ceci, quel est ton avis ? L'Afrique sera un pays miraculeux aux yeux de l'humanité. Tous ses biens volés, pillés, confisqués, braqués, cambriolés et détournés seront restitués pour ses enfants qui, aujourd'hui, Me craignent et font ma sainte volonté. En ces jours-là, Israël demandera sans cesse pardon à son frère sur tous les maux qu'il lui avait faits. Ils se diront en ces jours-là : Nous sommes un. Et nous seront toujours un seul pour la gloire de l'Eternel notre Dieu. Afrique, repens-toi pour vivre dans la vérité et dans la sainteté, et tu seras sauvée et délivrée à temps ! Cesse de tuer tes propres enfants, de les torturer, de les emprisonner, de les affamer, de les frapper des maladies, de les maudire et d'être sadiques envers eux en les défendant par la vérité, par la sainteté et par les prières, et tes maîtres et tes amants te fuiront, ils auront peur de toi et ne s'approcheront plus de toi de peur d'être humiliés et écrasés par la vérité. Car c'est seule la vérité et la sainteté qui peuvent les écraser et les pâtir. Ce ne sont point les armes, vos connaissances, vos capacités, vos compétences, vos œuvres, vos politiques, vos sagesse qui vous sauveront de leurs mains, mais c'est plutôt par ma parole la vérité qui conduit à la sainteté. Tentez de pratiquer et de publier la vérité, ma sainte parole qui produit la sainteté et vous verrez si Je suis en train de vous mentir !

Pendant que je saisisais le message, le Seigneur Jésus-Christ m'adressa encore la parole et me dit : Fils de l'Homme, ils complotent déjà contre toi. Les autorités de ton pays et les chefs religieux parmi lesquels les soi-disant pasteurs de ton pays et ceux d'autres pays sont en train de comploter la fermeture du temple des élus et ton emprisonnement. Ne crains rien car Je suis avec toi pour te délivrer pour que tu continues de Me témoigner. Ne crains point du tout leurs menaces, leurs intimidations, leurs injures, bientôt tu ne les verras plus, et toi, tu seras là pour Me témoigner auprès du reste. La France est très furieuse contre toi mais dis-lui : Ainsi parle l'Eternel, le vrai Dieu, le Créateur incréé : La France sera

détruite par le feu de ma colère. Sa beauté et sa gloire démoniaque seront dissous, la France fera bientôt de l'Afrique et du TRONE DE CHRIST son paradis comme les noirs la prennent aujourd'hui pour leur paradis.

Dis à mes élus de ne point perdre courage, de ne point lâcher mais Je suis avec eux pour les rendre plus puissants qu'avant. Recommande-leur de s'appliquer à l'évangélisation, aux jeûnes et à la prière pour leur édification et leur fortification. Voici ce que tu dois leur recommander : Dès que le temple sera fermé, répandez-vous partout dans le pays, dans les villages pour Me témoigner, pour publier la vérité là où elle n'a pas été encore prêchée, pour avertir les âmes sur l'enfer. J'ai déjà décidé de sauver 737 personnes dans le pays quel que soit ce qu'ils feront, les scandales qu'ils sèmeront. Soyez bénis mes élus, voici Je suis avec vous et Je serai avec vous jusqu'à la victoire ! Tenez fermes et vous vaincrez !

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen !

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31.

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com

Site internet : <http://tronedechrist.e-monsite.com>

Youtube : MOISE NOUBADOUMADJI.

Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ, l'Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse

Alias LA GLOIRE DE DIEU-LA VIE ETERNELLE.